

Klagenfurt, am 1. Juli 1966

Verehrter Herr Professor!

Ich will mich nicht rühmen, ein profunder Kenner Ihres Werkes zu sein, ich will nur Ihnen als Sozialisten gestehen, daß ich, nach Herkunft, Erziehung und Gewissen Christ, ebenso leidenschaftlich sozialistisch denke und fühle und zu leben versuche. Dieser zwiespältige Umstand überfordert manchmal mein Hirn und mein Herz.

Darf ich darum - in scheinbar auswegloser Situation - eine herzliche Bitte an Sie richten: ich werde Ende Juli meinen kurzen Urlaub in Ungarn verbringen, also etwa am 26. Juli in Budapest eintreffen. Wenn Sie, verehrter Herr Professor, mir in den Tagen vom 26. Juli bis 1. August eine Viertelstunde für eine kurze Aussprache schenken könnten, wäre ich überaus glücklich und dankbar.

Es bittet Sie freundlichst um Nachricht und grüßt Sie im vorhinein dankbarst

Haas Deere

der seine christliche und sozialistische Seele retten will.

MTA FIL. INT.
Lukács Arch.